

Hoy viernes en el teatro La Comedia

Bravo  
Julio  
662 209

# Vuelven a Contar Historia del Famoso Guatón Loyola

Vuelve al Teatro La Comedia el grupo La Falacia, para presentar nuevamente la obra "Loyola, Loyola", historia que narra vida, pasión y muerte del Guatón Loyola, personaje enquistado en el anecdotario popular.

La Falacia, integrado por Claudia di Girólamo (que reemplazó a Sandra Solimano), Agustín Moya (encargado de la coreografía), Pepe Herrera, Cristián García-Huidobro (director) y el baterista Jorge Mihovilovic, estará en la sala de calle Merced, hoy viernes, a las 22 horas, y de miércoles a domingo, a las 22 horas.

Esta nueva puesta en escena será mucho más madura y aflatada, pues la

compañía viene llegando de una gira, como nos contó Agustín Moya.

"Estuvimos en El Quisco, El Tabo, Guaylandía y otros sectores. Nos fue bastante bien, ya que nuestra obra está dedicada a la juventud y había muchos jóvenes en los sitios donde actuamos. En El Quisco nos vieron unas 2.500 personas, las que entendieron perfectamente el mensaje que deseábamos entregarles.

Ahora esperamos que en Santiago nos vaya igual de bien y en el futuro contar con nuestro propio teatro. Estamos buscando el auspicio necesario para arrendar una casa amplia. Creo que pronto lo lograremos".

EL CRONISTA. S. 2-11-1974. P. 31

## Vuelven a contar historia del famoso Guatón Loyola.

[artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Vuelven a contar historia del famoso Guatón Loyola. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile